

Problemas con el teléfono móvil, fijo o ADSL: ¿cómo reclamar?

Escrito por asepro - 20/02/2013 11:52

Los problemas con el operador de teléfono fijo, móvil o con la línea de ADSL son cada vez más habituales.

Indicamos cómo interponer una reclamación para proteger sus derechos como consumidor.

No dude en presentar reclamación en caso de disconformidad ante problemas tales como: incumplimiento de ofertas, averías o interrupción del servicio, negativa a la portabilidad de un número de teléfono, o errores en la factura:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2013/02/20/problemas-con-el-telefono-movil-fijo-o-adsl-como-reclamar/>

Salu2.
